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EB MEETING 
TELECONFERENCIA – 25 DE JUNIO DE 2021 

 
 
MIEMBROS PRESENTES: 

• Sabatino Aracu – Presidente 

• Roberto Marotta – Secretario General 

• Fernando Claro – Primer Vicepresidente y Presidente de World Skate Europa 

• Karen Doyle – Presidenta de World Skate Oceanía 

• Alberto Herrera Ayala –Presidente de World Skate América 

• Nathanael Koty – Presidente de World Skate África 

• Guoyong Liu – Presidente de World Skate Asia 

• Andrea Fonzari – Chairman de IHTC 

• Nicola Genchi – Chairman de ATC 

• Kelvin Koo – Chairman de IFTC 

• Carmelo Paniagua – Chairman de RHTC 

• Gary Ream – Chairman de ISC 

• Jorge Roldan – Chairman de ISTC 

• Sigfried Zistler – Chairman de IATC 

• Patricia Wallace – Chair de la Comisión Sports Medicine 
 
GERENCIA Y STAFF WORLD SKATE: 

• Luca Basilico 

• Francesco D’Urbano 

• Doris Gentile 

• Alessandra Lunadei  

• Florinda Mandosi 

• Elisabetta Mariani 

• Simona Mercuri 

• Angela Masci 

• Simone Masserini 

• Eleonora Paratore  

• Sergio Sacripanti 

• Francesco Zangarini 
 
 
 
Ponencia del Presidente  
 
El Presidente Aracu agradece a los participantes y destaca que esta reunión de la Junta Ejecutiva es la 
última antes del debut olímpico de World Skate. Todos esperamos tener un nuevo inicio después de la 
pandemia; se celebró el Campeonato Mundial de Street Skateboarding en Roma; desgraciadamente no 
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tuvimos las competiciones de Park porque ni China ni Brasil pudieron organizarlas debido a la Covid-19; 
de todas formas, se hizo el Dew Tour en Estados Unidos.  
En una reunión con todos los atletas que participarán en Tokio2020, Kit McConnell subrayó la gran 
visibilidad que tendrá World Skate, teniendo en cuenta que nuestras competiciones abrirán y cerrarán el 
programa olímpico. Miles de millones de personas verán las competiciones de skateboarding y Aracu 
agradece a todos quienes trabajaron para que esto se concretara. Es un momento que esperábamos desde 
hacía tiempo, y esperemos que la Federación esté a la altura de las expectativas. Como comunicado al 
COI, en los dos últimos años hemos llevado a cabo numerosas actividades para volvernos una Federación 
Olímpica; hemos dado importantes pasos en el ámbito de los proyectos de broadcasting, como por ejemplo 
en Roma con NBC, que nos ha agradecido el magnífico producto que hemos brindado. Aracu expresa orgullo 
por las palabras de  Kit McConnell, lo cual atestigua la evolución positiva de World Skate y las buenas 
posibilidades que nos confirmen también para Los Angeles2028. 
En el Campeonato del Mundo de Skateboarding en Roma se dio la máxima atención a la salud de los atletas; 
el aforo de público fue reducido por las disposiciones relacionadas con la Covid-19; sin embargo, las 1.500 
entradas disponibles se vendieron en 30 minutos.  
Se celebró también una reunión con todos los Países de África y World Skate se comprometió a formar sus 
directivos y Secretarios Generales, con tal de que puedan, a su vez, hacer crecer los Países de su 
continente.  En el futuro, organizaremos reuniones con cada Continente para analizar sus problemáticas 
específicas.  
Tuvimos el lanzamiento del Departamento World Skate Facilities, cuya mision principal será la 
certificación de las plantas deportivas. Enviaremos ua carta a todas las Federaciones Nacionales 
explicando el proyecto. 
Otra iniciativa está relacionada con los E-sports, que reciben un gran respaldo por parte tanto del COI 
como de Thomas Bach. 
Aracu agradece al staff World Skate el trabajo desempeñado.   
 
Palabras de bienvenida del Secretario General 
 
Roberto Marotta, luego de comprobar que está presente el cuórum, pasa a la aprobación de las actas de 
la reunión anterior. 
 
Aprobación de las actas de la anterior reunión de la Junta Ejecutiva 

Votación: aprobadas por unanimidad las Actas de la reunión anterior de la Junta Ejecutiva 

 

Aprobación de los Estados Financieros 2020 Auditados 
 
Marotta desglosa las cifras principales de los Estados Financieros. Los asientos más importantes de los 
ingresos son las cotizaciones de las Federaciones Nacionales y la contribución del COI, además de los 
Seminarios y la organización de eventos internacionales de clasificación para Tokio2020, por un total que 
asciende a  4.049.000 USD.  
Si consideramos los egresos en concepto de promoción, desarrollo, antidopaje, reuniones y costes del 
staff, el monto total de egresos asciende a 2.088.000 USD. Al neto de los ajustes del tipo de cambio, la 
disponibilidad global es de 3.681.000, incluyendo la cuota (fee) para los eventos de Lima que 
lamentablemente no se pudieron organizar. 
 
Votación: aprobados por unanimidad. 
 

Actualización Tokio 2020 e Informe sobre las Clasificaciones Olímpicas 
 
BASILICO toma la palabra y recuerda que a raíz de la pandemia no ha sido posible llevar a cabo la 
temporada de las competiciones planeadas. Se realizó el Dew Tour y se selló el acuerdo para organizar el 
evento Street en Roma durante 5 años.  
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Con respecto al Park, se consideraron todas las posibles soluciones; empezamos negociaciones con Brasil, 
pero la situación de la Covid-19 no permitió organizar el Campeonato del Mundo de Park. El Dew Tour (con 
competiciones tanto de Street como de Park) se ha llevado a cabo a pesar de que haya llovido 5 días 
seguidos. El Mundial de Street en Roma vio World Skate en primera línea en todas las actividades, a partir 
de la construcción del FOP (Field of Play) en un escenario maravilloso. El skatepark podrá utilizarse 
durante algunos meses más.  
El equipo World Skate dio muestras capacidades de altísimo nivel, organizando un gran evento en muy 
poco tiempo. 
Luego, Basilico presenta los atletas olímpicos: 25 países en las dos disciplinas y un rango de edad de 12 a 
46 años, destacando la gran diferencia entre la edad mínima y la máxima. Más del 50% de los atletas tiene 
más de 25 años, los atletas más jóvenes son mujeres. Los daos demográficos por País nos enseñan que 
Brasil, Japón y EE UU son los Países que alcanzaron el número máximo de atletas que se pueden clasificar 
(12). La distribución global destaca una prevalencia de los continentes americano y europeo, una buena 
representación de Asia y luego Oceanía y África. En este último continente aún hay que trabajar duro para 
permitir una participación superior de los atletas en los Juegos. En el Park están representados 18 Países, 
para una disciplina joven y nueva, con una edad mínima de 12 años y una edad máxima de 46 años; el 
número de atletas con una edad inferior a 15 años es doble con respecto al Street (4). Solo Brasil y EE UU 
tienen el número máximo de participantes, y luego tenemos Japón. Europa y las Américas que tienen un 
número más o menos parecido, y una participación ligeramente más alta en Oceanía. Está prevista una 
reunión con los atletas olímpicos para ilustrar las dificultades operativas que hará falta gestionar en Tokio. 
Se publicará toda la información en el plazo de pocos días.   
 

Congreso electivo de World Skate 2021 
 
El presidente Aracu informa que el Congreso se ha aplazado y se celebrará después de Tokio. La primera 
idea fue de organizarlo en Argentina, pero no fue posible habida cuenta de la grave pandemia aún presente 
en el País. También los Países africanos y asiáticos están sumidos en graves dificultades. Europa es el 
continente que ofrece más garantías. Pensamos en Paris para que World Skate fuera la primera Federación 
Olímpica a organizar un Congreso en la próxima sede de los Juegos Olímpicos. La alternativa a Paris es 
Roma. La fecha más adecuada es el 27 de noviembre de 2021. Se brindará una ayuda económica a los 
Países para sufragar los gastos de viaje, con el propósito de conseguir la máxima participación posible. Se 
convoca por lo tanto el Congreso solo indicando la fecha y posteriormente se confirmará la ciudad.  
   
MAROTTA toma la palabra y destaca que siendo una modalidad fuera de lo común es preciso votar. 
 
Gary Ream recuerda que el 25 de noviembre es un día de fiesta importante en EE UU y no sabe si será 
posible encontrar vuelos teniendo en cuenta las restricciones. 
 
Karen Doyle afirma que las fronteras australianas seguirán estando cerradas hasta comienzos del año que 
viene, con cuarentena obligatoria cuando se regrese. 
 
Aracu destaca que será un Congreso híbrido, con la posibilidad de participar y votar a distancia para 
quienes no pudieran acudir de manera presencial.   
 
Votación: se aprueba por unanimidad la convocatoria para el día sábado 27 de noviembre de 2021.  
 
Calendario de eventos 2021 (Campeonatos del Mundo 2021 

 

Aracu recuerda que hay que organizar los Campeonatos del Mundo de Carrera, de Hockey en Línea y de 
Artístico.   

Las noticias procedentes de Sudamérica no son alentadoras, puesto que la pandemia tiene mucha difusión 
sobre todo en Colombia. En Paraguay se ha implantado un buen protocolo, pero es importante prestar la 
máxima atención a los atletas de todo el mundo.   
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En Roma, todos se sometieron a las pruebas de antígeno o PCR y no experimentamos ni un caso positivo; 
Aracu tiene algunas dudas sobre todo con respecto a Colombia porque el País no ha firmado el contrato y 
no ha cumplido con los compromisos administrativos. Se le dará un ultimátum de cinco días para firmar el 
contrato y pagar las tasas; de lo contrario, se identificará otro País para organizar estos Campeonatos. 

 

AYALA toma la palabra y agradece la oportunidad que se le concede afirmando que entiende 
perfectamente las circunstancias. Desde el mes de febrero se han organizado los Campeonatos 
Panamericanos con 18 países y 1.500 atletas durante 10 días, en pleno pico pandémico. Ahora, asistimos 
a una tercera ola de la pandemia muy fuerte, pero dentro de 3-4 semanas amainará la pandemia. Hubo 
disturbios sociales que agravaron la situación de los contagios porque no se respetaron los protocolos de 
seguridad. De todas formas, hemos continuado cumpliendo con nuestra responsabilidad; hay una carta 
enviada por el Ministerio del Deporte para el respaldo económico y se están barajando algunas otras 
opciones: si no podemos estar en la costa norte, estaremos en la ciudad de Ibagué, donde tenemos una 
pista ya lista y la posibilidad de organizar la modalidad Street. El Presidente de la Federación Colombiana 
quiere firmar el contrato y Ayala recuerda que el mismo lo había firmado cuando hubo la solicitud. 
Colombia quiere cumplir con sus compromisos y World Skate debe estar tranquila y que se responderá de 
forma positiva a todas las solicitudes. Se están organizando los diferentes protocolos. Las autoridades 
quieren comunicaciones oficiales, pero los picos de la pandemia, los enfrentamientos, las manifestaciones, 
etc. conllevaron retrasos y ahora es cuando se necesita la comunicación oficial del Ministerio del Deporte 
para dar comienzo a la organización. Finalmente, Ayala subraya el gran trabajo que se ha hecho a nivel 
interno para estar listos y se ofrece ser garante, esperando que la pandemia empiece a amainar en las 
próximas tres semanas.  

 

ARACU agradece y subraya la confianza que siempre se ha tenido en Colombia.  Hay que estar en contacto, 
pero es preciso firmar el contrato y cumplir con las obligaciones administrativas. Las Federaciones quieren 
y deben saber lo que va a acontecer para poder sacar los pasajes; propone una semana más para tomar 
una decisión final. 

 

PANIAGUA toma la palabra y destaca que Colombia tiene una tradición sobresaliente en cuanto a la 
organización de eventos deportivos; sin embargo, hay una realidad que no podemos subestimar: 
Latinoamérica está sumida en una grave pandemia, y organizar un evento de este alcance, con muchos 
atletas, es realmente complejo. Consideremos también que hay que respetar los protocolos al 100%; faltan 
dos meses y los atletas deben saber si se van a organizar los eventos. Paniagua considera que es muy difícil 
que estos eventos se puedan organizar en Latinoamérica, porque nadie puede garantizar la participación 
en esta situación. Las propias Olimpiadas de Tokio se van a celebrar a puertas cerradas, sin público.  

 

AYALA responde y afirma que Colombia empezó a organizar el Campeonato del Mundo el año pasado; se 
hicieron reuniones con World Skate y la Federación Colombiana, se inspeccionaron las plantas y los 
chairmen estuvieron en los centros. 

Recalca la organización de eventos efectuados con 1.500 atletas durante 10 días en pleno pico pandémico, 
respetando las medidas de los protocolos. World Skate ha desarrollado un protocolo importante y Colombia 
viene trabajando desde el año pasado y continúa trabajando con cientos de atletas de acuerdo con las 
disposiciones del Ministerio de Sanidad, que aprobó la organización de eventos deportivos en todo el País.  

 

ROLDAN toma la palabra para decir que las noticias que llegan a Europa no pintan la realidad de manera 
correcta. Hoy, por ejemplo, hay un evento con 150 niños y con la máxima seguridad. Disminuyeron las 
protestas; hay la America’s Cup que tiene lugar en Países con muchos más contagios que los que tiene 
Colombia; entendemos los temores y miedos de las personas, pero hay la posibilidad de garantizar la 
seguridad requerida.    

 

ARACU está seguro de que no es un problema de imagen de Colombia que siempre organizó eventos 
maravillosos; hay que tomar decisiones que no son fáciles. Colombia es un País extraordinario a la hora de 
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organizar eventos de velocidad y nadie lo pone en tela de juicio y antes de quitar un Mundial habrá que 
pensarlo muy bien. Sin embargo, hay que aclarar en seguida la situación administrativa.  

Aracu desea escuchar a Fonzari y a Genchi sobre las dos otras disciplinas. 

 

FONZARI agradece tanto a Herrera como a Jorge sus palabras; comparte las palabras de Carmelo Paniagua, 
puesto que la Federación tiene que garantizar la salud y seguridad de los atletas; la sensación en el mundo 
es la de tener que lidiar con todas las dificultades reales de Sudamérica, sin prejuicios sobre Colombia. 
Muchos Países, como Oceanía, Canadá y la República Checa no pueden participar debido a reglamentos 
internos, y son las federaciones más importantes en el Hockey en línea. 

 

GENCHI agradece a todos y afirma haber estado en contacto con el COL de Paraguay que envió un protocolo 
muy claro, estipulando además un seguro para hace frente a eventuales casos positivos. El artístico 
perdería muchos atletas de no organizar un Campeonato del Mundo por segundo año seguido. 

Genchi comprende las Naciones que no van a participar, pero cabe pensar también en el deporte y no es 
posible permitirse no organizar el Campeonato del Mundo por segundo año seguido. A ciencia cierta, no 
participará Australia, pero no tenemos información sobre los otros Países. 

 

ARACU subraya que cancelar el Campeonato del Mundo sería una gran derrota que no podemos permitirnos. 
Deberíamos encontrar otros Países como alternativa a Sudamérica. World Skate está lista a financiar las 
pruebas de antígeno para que se pueda organizar este Campeonato. Sobra decir che los deportes de equipo 
sufren más y lamentamos que no vayan a participar los Países más fuertes en el Hockey en Línea, pero el 
Campeonato tiene que ser organizado. 

 

AYALA reafirma que está dispuesto a asumir para hacer frente a los compromisos y con vistas a organizar 
un gran Campeonato.  

 

ROLDAN añade que se enviaron los protocolos del Ministerio de Sanidad y que Colombia quiere cumplir. 

 

FONZARI pide que las Federaciones estén informadas en seguida luego de tomar la decisión. 

 

ARACU concluye diciendo que no se puede pedir a los Países que sufraguen los gastos de las pruebas. World 
Skate podría contribuir, pero también el Servicio Sanitario local debería realizar actividades y proporcionar 
ayudas.  

 

Suspensión del reconocimiento World Skate de Malta 

 
Marotta informa a los integrantes del EB que World Skate reconoce la no aceptación por parte del Comité 
Olímpico del reconocimiento de esta Federación y por lo tanto se le otorga de momento tan solo un 
reconocimiento provisional para permitir su participación en eventos.    
 
Votación: Aprobada por unanimidad 
 
Ratificación del Reglamento (Rulebook) de Alpino en Línea  
 
Ratificación del Reglamento de Alpino en Línea 
 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Ratificación del Inline Freestyle World Ranking 
 
Ratificación del Inline Freestyle World Ranking 
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Votación: Aprobada por unanimidad 
 
Derogación del número mínimo de equipos en el Campeonato Europeo de Rink Hockey 2021 
 

ARACU informa que hay una petición para reducir el número mínimo de Países participantes en el 
Campeonato Europeo de Rink Hockey. A partir del año que viene se organizarán seminarios para 
modernizar todas las disciplinas. El Hockey es un deporte importante, pero se ha quedado rezagado de 
unos 50 años, porque siempre los mismos Países participan en los eventos. Tenemos Países que no 
organizaron los Campeonatos Nacionales y piden que no se haga el Campeonato Europeo; esto no es 
correcto frente a aquellos Países que se esforzaron mucho y que sí organizaron sus Campeonatos. Propone 
llevar a solo 4 los Países, si bien el reglamento indica 5, para que tenga lugar un Continental. Pide por lo 
tanto la derogación de esta medida.  

 

PANIAGUA está de acuerdo con Aracu y le sorprende que algunos Países que no organizaron el Campeonato 
Nacional de Hockey organicen campeonatos de otros deportes; esta derogación es importante porque 
quienes organizan un Campeonato Continental deben tener la seguridad que participe el número más alto 
de Países. Se decidió modificar los calendarios nacionales para organizar un Campeonato Continental en 
noviembre y ayudar a estos Países. Paniagua espera llegar a 8 Países y en la Comisión se está trabajando 
para escuchar en 2022 a todos los protagonistas con vistas a mejorar la disciplina.  

 

Marotta somete a votación la derogación apuntada. 

Votación: aprobada por unanimidad. 

 
Nombramiento de Josh Friedberg como Chairman de la Comisión Paralímpica World Skate 
 
ARACU habla de esta gran novedad, una magna oportunidad que podría llevarnos a ser también una 
Federación Paralímpica; el Skateboarding es muy llamativo en los Paralímpicos y en Los Angeles2028 
tenemos la oportunidad de ser también Paralímpicos. World Skate tiene la suerte de contar con Josh, que 
es un apasionado de este sector, es de California y conoce a todos en este mundo; no hay persona mejor 
en este momento que pueda ser nombrada Presidente de la Comisión Paralímpica no solo para el 
skateboarding, sino para todas las disciplinas.  
 
MAROTTA somete a votación la ratificación del nombramiento de Josh Friedberg. 
Votación: aprobada por unanimidad 
 

 

Diversos 

 

MAROTTA comunica que World Skate recibió de WADA el reconocimiento como Federación que cumple 
con todas las normas. Con respecto a lo anterior, hay que agradecer a Pat Wallace, que sigue colaborando 
con World Skate. Sin embargo, es precisa la colaboración de todos en la organización de los eventos. No 
es posible organizar Campeonatos Continentales sin pedir a Pat los protocolos y sin el cumplimiento de las 
normas WADA, la cual podría sancionar a World Skate.  

Los procedimientos son estrictos y se corre el riesgo de recibir sanciones pesadas. Por lo tanto, insta a los 
organizadores de Campeonatos Continentales a que consulten con Pat Wallace antes de tomar cualquier 
decisión con respecto al antidopaje. 

 

ARACU añade que se ve a World Skate como una Federación emergente y olímpica y por tanto bajo la lupa 
de WADA. Hay que prestar la máxima atención. Por ejemplo, WADA no permitió a World Skate hacer el 
Campeonato del Mundo Vert en Rusia por descalificación del País por dopaje hasta 2022.  
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PANIAGUA comunica que en España se está trabajando con los e-sports de cuatro maneras diferentes  y 
esto atrae a muchos patrocinadores y público. Se están construyendo  muchos skateparks y se ha sellado 
con la asociación española de los municipios un acuerdo que prevé actividades conjuntas con la Federación 
para organizar eventos nacionales e internacionales.   

 

Karen pide disculpa por los problemas de cuarentena, falta de viajes etc. Es posible que en la próxima 
sesión del COI se confirme Brisbane como sede de las Olimpiadas de 2032 y es bonito oír hablar de 
Paralimpiadas. 

 

ARACU recuerda el Campeonato del Mundo de Scooter que se celebrará en Barcelona los días 25 y 26 de 
septiembre. La disciplina se volvió parte de World Skate en Barcelona en 2019 durante los Roller Games. 
World Skate debe tener el control de esta disciplina en todos los Países y hay que enviar una carta a las 
Federaciones para que presten atención a este deporte y a sus atletas.  

 

Antes de clausurar la reunión, el Presidente recalca que ya Tokio está a la vuelta de la esquina, y que ya 
está pensando en cómo será posible controlar el crecimiento de la Federación después de los Juegos 
Olímpicos. Thomas Bach clausuró la sesión del COI destacando que el deporte del futuro es joven, urbano 
y sostenible, como lo es nuestro deporte. 

 

En Tokio, World Skate será protagonista, y todos los atletas deberán cumplir las normas de la Federación 
Internacional, que es su hogar. Deben entender que no hay que ceder a los halagos de las compañías 
privadas.  

Nuestro Tour será importante; se intentará organizarlo con Gary Ream. World Skate tiene un contrato de 
4 años más con Roma, pero habrá que organizar más etapas también en otras ciudades.   

 

Aracu agradece una vez más a todos. 

 

Se cierra la Junta Ejecutiva a las 16:30. 

 

 

 

 

Roberto Marotta        Sabatino Aracu 

Secretario General        Presidente 
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